

BOLETÍN DE PRENSA No. 442 ->>

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, desde el inicio de su gestión, ha centrado sus esfuerzos en el fortalecimiento de la calidad educativa de todos los programas que ofrece. Para tal efecto ha encabezado una serie de acciones como la revisión y actualización de los planes de estudio, la puesta en marcha del programa de prácticas profesionales y la actualización de los profesores.

Con respecto a la actualización de los académicos, la Dirección General de Docencia de Pregrado, a cargo del Dr. Armando Santacruz Torres, trabajó durante el primer semestre del año para ofrecer herramientas y conocimientos necesarios para el óptimo desempeño del personal docente.

Con base al nivel de calidad que exigen las carreras de la UAA, el profesor que imparte cátedra en la Máxima Casa de Estudios del Estado debe contar con el dominio de nuevas metodologías de enseñanza-aprendizaje, acorde a los requerimientos de cada programa educativo y el uso de las nuevas tecnologías; para tal efecto a lo largo del año, el Departamento de Formación y Actualización Académica de dicha dirección, han programado diversos cursos a lo largo del año.

Indicó el Dr. Santacruz Torres que aproximadamente 300 académicos de la UAA, se inscribieron a uno o más cursos en este primer semestre en áreas como currículo por competencia, uso de las Tecnologías de Información y Comunicación para la docencia; así como Actualización pedagógica.

Informó que el Departamento de Formación y Actualización Académica tiene programados diversos cursos intensivos y extensivos. Para los cursos intensivos que iniciarán a finales de este mes de julio los temas que se ofrecen son, entre otros: Inducción a la UAA, dirigido a los profesores que recién ingresaron a la UAA; Microenseñanza; Aprendizaje colaborativo; Didáctica especial centrada en las ciencias del diseño y de la construcción; Aprendizaje basado en problemas; Aprendizaje por proyectos; Búsqueda de la información virtual; Manejo, creación y aplicación de citas electrónicas.



En referencia a los 11 cursos extensivos que comenzarán en agosto y durarán de tres a cuatro

meses, mencionó el Director General de Docencia de Pregrado algunos de los temas a desarrollar como: La práctica docente en el contexto del Modelo Educativo Institucional; Revisión de planes de estudios; Uso de plataforma educativa Moodle 18; Herramientas para crear recursos didácticos TIC's y La evaluación a través de rúbricas: su diseño y aplicación.

Puntualizó el Dr. Santacruz Torres que los cursos de actualización académica de la Universidad Autónoma de Aguascalientes son presenciales y semipresenciales, para dar oportunidad a toda la planta docente de estar a la vanguardia en conocimientos, nuevas tendencias y uso de tecnologías que redundará en una formación de excelencia de los alumnos que estudian en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.